
Dezember 2016 / JAHRGANG 32 / AUSGABE 373

Braunschweiger SportClub Acosta
Cr ˚ _^ii  Ø Qfp` eqbkkfp Ø ?^phbq_^ii Ø Dvj k^pqfh Ø @ebboib^afkd Ø Cobfwbfqpml oq

SPORT-ECH
O

Juni 2019 / JAHRGANG 35 / AUSGABE Nr. 383

Braunschweiger SportClub Acosta
Cr ˚ _^ii  Ø Qfp` eqbkkfp Ø ?^phbq_^ii Ø Dvj k^pqfh Ø @ebboib^afkd Ø Cobfwbfqpml oq

SPORT-ECH
O



2

R a n d n o t i z e n

Liebe Leserinnen und Leser,

Das nächste Echo wird Anfang September 
2019 erscheinen. Ich freue mich über alle 
Beiträge, die bis zum 26. August 2019 bei mir 
eingehen.
EMail: bscacosta@gmx.de.
Sportliche Grüße
Marianne 
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Auf dem Titelfoto v.l.n.r.: Andreas Monke (Präsident 

BSC Acosta), Michael Fichtner (Silberne 

Ehrennadel), Dr. Jürgen Teltschow (Goldene 

Ehrenadel), Birgit Meier (Silberne Ehrennadel), 

Karsten Beyer (Goldene Ehrennadel), Kristof Wolff 

(Silberne Ehrennadel) und Uwe Hielscher 

(Geschäftsführer BSC Acosta).
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Am ersten MaiFreitag hat im durchaus gut 
besuchten Sportheim Franzsches Feld die 
Jahreshauptversammlung 2019 stattgefunden.

Im Verlauf dieser Mitgliederversammlung 
berichteten die einzelnen Präsidiumsmitglieder 
sowie Abteilungsleiter unserer Sparten Basketball, 
Cheerleading, Freizeitsport, Fussball, Gymnastik 
und Tischtennis über die verschiedenen 
Aufgabenschwerpunkte, Probleme, Erfolge und 
Highlights der vergangenen 12 Monate, wodurch 
den 45 Anwesenden ein guter Überblick 
präsentiert werden konnte. 

Insbesondere die Kassenzahlen des 
Abrechnungsjahres 2018 sowie die 
Haushaltsansätze für 2019 inklusive der 
inhaltlichen Ausblicke auf neue Projekte (z.B. 
ErimaAusstattungsAktion in der 

Jahreshauptversammlung des BSC Acosta e.V.

(3. Mai 2019 / Sportheim Franzsches Feld)
Nachbericht

Fußballabteilung) sowie eine hoffentlich 
erfolgreiche Saison 2019/2020 waren neben der 
Wahl von 3 Rechnungsprüfern und der 
Verabschiedung bestimmter 
Satzungsergänzungen (u.a. bzgl. DSGVO) von 
großem Interesse bzw. hoher Bedeutung geprägt.

Traditionell freuten sich aber alle Anwesenden 
wieder auf den Tagesordnungspunkt „Ehrungen“, 
wofür das Präsidium insgesamt gleich 12 zu 
ehrende Mitglieder zur diesjährigen JHV ins 
Sportheim FF eingeladen hatte. Während 3 
Mitglieder vorab diesen Termin leider absagen 
mußten, fehlten bedauerlicherweise sage und 
schreibe 4 Mitglieder gar unentschuldigt, was aber 
nicht den Glanz von den 5 anwesenden und 
bestens gelaunten Ehrungsgästen nehmen soll …

%Cl opbqwr kd Pbfqb 1&
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10.04.1939 Helga Bürgstein Gymnastik
11.04.1969 Naila Alieva Basketball
22.04.1969 Michael Emden Fußball
29.04.1944     RolfBernhard Meyer  Fußball
30.04.1954 Uwe Wolff Fußball
08.05.1969 Stefan Kleinert Tischtennis
15.05.1939 Ursula Schubert Gymnastik
28.05.1969 Thomas Kiesewetter Fußball

%Cl opbqwr kd Ĝ eobpe^r mqsbop^j j ir kd&

Ehrungen

An dieser Stelle nochmals unsere herzliche 
Gratulation an folgende geehrte Mitglieder: 

Jürgen Bethge und Klaus Schwieger (beide 
Fussball) – Große Ehrennadel
Karsten Beyer (Fussball) und Dr. Jürgen 
Teltschow – Goldene Ehrenadel
Michael Fichtner, Birgit Meier und Kristof Wolff 
(alle Fussball) – Silberne Ehrennadel
(alle Fussball) –  Bronzene Ehrennadel

Sportliche Grüße an alle Mitglieder, Freunde und 
Fans des BSC Acosta!

Euer

Frank Mengersen
VizePräsident BSC Acosta
Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Außerordentlichen Mitgliederversammlung der 
Fußballabteilung

am 28.06.2019 um 18.30 Uhr 
im Sportheim Franzsches Feld

%Bfki^ar kd p+ P+ 2&

Anschließend ab ca. 18.50 Uhr:
Betreuerabschluß 2019 / Sportheim FF
Grillen und Getränke (Axel Griebsch)

Anmeldung über a.schaefer@bscacosta.de

N A C H R U F

Die Alte Herren des BSC Acosta trauern um ihren langjährigen Mitspieler 

Andreas Scheffler

Am Mittwoch, dem 8. Mai 2019 verstarb nach schwerer Krankheit unser lieber Sportkamerad und 
guter Freund „Scheffi“ im Alter von 59 Jahren.
Andreas gehörte lange Jahre zu den Stützen der Alten Herren des BSC Acosta und war über 40 
Jahre Mitglied im Verein. Er begann seine Karriere beim BSC im Alter von 16 Jahren in der 
damaligen A2. Anschließend spielte er lange Jahre sowohl in der II. Herren als auch in der 
III. Herren, wo er für seine engagierte und technisch versierte Spielweise bekannt war, bevor er 
seine Zeit als aktiver Fußballer bei den „Alten Herren“ und der Ü42 ausklingen ließ. Scheffi 
agierte die meiste Zeit seiner Karriere im Mittelfeld und war insbesondere in der Saison 
2015/2016 eine tragende Säule beim Aufstieg unserer Mannschaft in die Kreisliga.
Wir haben Scheffi stets als fairen Sportskameraden geschätzt und werden ihn in guter 
Erinnerung behalten.
Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.

BSC Acosta Alte Herren
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Einladung zur außerordentlichen Mitgliederversammlung der Fußballabteilung
am 28.06.2019 um 18.30 Uhr im Sportheim Franzsches Feld

Tagesordnung

1. Eröffnung und Begrüßung durch die Fußballabteilungsleitung

2. Genehmigung der vorliegenden Tagesordnung

3. Antrag der Fußballabteilungsleitung

Der BSC Acosta hat mit Beginn 01.07.2019 einen offiziellen Ausrüstervertrag für die Fußballabteilung mit 
der Firma ERIMA für zunächst 3 Jahre geschlossen.
In diesem Zusammenhang sollen beginnend in 2019 die 1.Herren, 2.Herren, 1.Frauen, 1.A, 1.B, 
1.C, 2.A, 2.B, 2.C und 1.DMannschaft der Fußballabteilung einheitlich mit den ERIMA
Vertragsprodukten ausgestattet werden.
Zur Nutzung im Trainingsbetrieb ist hierzu die enblockAusrüstung mit Trainingshose, Trainingstop, 
TShirt, Shorts und Stutzen mit Beschriftung und Vereinslogo vorgesehen. Die Beschaffungskosten des 
definierten Ausstattungssatzes betragen rund € 110. Die geplante Nutzungsdauer beträgt 4 Jahre. Die 
Beschaffung erfolgt aus eingeworbenen und Vereinsmitteln.

Gemäß § 11 Absatz 4 der Satzung des Vereins beantragt die Abteilungsleitung:

1) Die Erhebung eines einmaligen Sonderbeitrages in Höhe von 25 € für Mitglieder, die in der 
1. Herren, 2.Herren oder 1.Frauenmannschaft in der Saison der Anschaffung aktiv werden, fällig in bar 
an den Mannschaftsverantwortlichen bei Ausstattung der jeweiligen Mannschaft mit dem vorher 
beschriebenen Bekleidungsset, rechtverbindlicher Unterschrift der Nutzungsvereinbarung und 
Aushändigung an das Mitglied. 
Bei vorzeitigem Ausscheiden aus der Mannschaft bzw. dem Verein besteht kein Anspruch auf 
Teilerstattung des gezahlten Sonderbeitrags.

2) Für aktive Mitglieder der genannten Jugendmannschaften beantragt die Abteilungsleitung die  
Erhebung eines jährlichen Sonderbeitrages in Höhe von 25 €, fällig in bar an den Mannschafts
verantwortlichen bei Ausstattung der jeweiligen Mannschaft mit dem vorher beschriebenen 
Bekleidungsset, rechtverbindlicher Unterschrift der saisonalen Nutzungsvereinbarung und 
Aushändigung an das Mitglied, bzw. Weiternutzung durch das Mitglied.
Bei vorzeitigem Ausscheiden aus der Mannschaft bzw. dem Verein besteht kein Anspruch auf 
Teilerstattung des gezahlten Sonderbeitrags.

Hinweis: Der Sonderbeitrag errechnet sich maximal aus den Anschaffungskosten/Nutzungsdauer.
Die eingenommen Sonderbeiträge sollen der stetigen Neu und Ersatzbeschaffung
von Sportbekleidung und Materialien in der Fußballabteilung dienen.

4. Verschiedenes

5. Beendigung der a. o. MV und Verabschiedung durch die Fußballabteilungsleitung

Sämtliche Mitglieder ab Vollendung des 16. Lebensjahres sind stimmberechtigt. Die Übertragung des 
Stimmrechts ist unzulässig. Eltern von jüngeren Mitgliedern können an der Versammlung teilnehmen, 
sind aber nicht stimmberechtigt.
Braunschweig, 30.04.2019                                             gez. Francesco Ducatelli Abteilungsleiter
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Stadtputztag 2019
 

beim BSC Acosta mit Oberbürgermeister Ulrich Markurth

Unabhängig vom eigentlich Anlass dieses PR
Termins nahm er sich runde 45 Minuten Zeit, um 
gemeinsam mit allen Beteiligten vor Ort einen 
ausführlichen wie detaillierten 
Gedankenaustausch zu Themen des BSC Acosta 
und der Stadt Braunschweig (Platz und 
Kabinenproblematik Sportanlage Franzsches Feld, 
Neubau Funktionsgebäude, 
Sportheimumwidmung, OBVergangenheit im MK
Gymnasium mit Bezug KonradKochStadion 
usw.) zu pflegen.

Alles in allem ein beidseitig gelungener Termin im 
Zeichen der stets sinnvollen Initiative 
„Stadtputztag in Braunschweig“ …

BSC Acosta …mehr als Fußball!

Frank Mengersen
VizePräsident Kommunikation und 
Öffentlichkeitsarbeit BSC Acosta

Am 30. März hat der BSC Acosta zum 
wiederholten Male am alljährlich von der Stadt 
Braunschweig in Zusammenarbeit mit ALBA 
veranstalten „Stadtputztag“ teilgenommen und in 
diesem Zusammenhang die Bezirkssportanlage 
Franzsches Feld weitestgehend vom Müll befreit.

In diesem Jahr durften wir mit unserem 
Oberbürgermeister Ulrich Markurth, übrigens 
seines Zeichens selbst im Östlichen Ringgebiet 
wohnhaft, einen besonderen Gast auf dem
Franzsches Feld begrüßen.

Gemeinsam mit Vertretern des Präsidiums und 
des Fußballabteilungsvorstandes sowie weiteren 
Funktionären und Jugendspielern des BSC Acosta 
stellte sich OB „Uli“ Markurth nicht nur per Foto 
den zahlreichen Presseleuten sondern auch im 
Anschluß allen am Stadtputztag 2019 beteiligten 
Personen unseres Vereins.
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Gemeinsam mit dem bewährten BSC Acosta
Sportartikelpartner cottonnmore ist bereits ein 
„BSC Acosta ERIMAFlyer“ entstanden, 
welcher für alle Mitglieder unseres Vereins die 
einheitliche wie qualitative „FußballLinie Liga 2.0“ 
mit attraktiver Preisgestaltung (40 % Rabatt) 
darstellt.

Während die Flyer in der Geschäftsstelle jederzeit 
bereit liegen, sind weiterführende Informationen 
über die jeweiligen Trainer und Mannschafts
verantwortlichen sowie direkt über FA
Abteilungsleiter Francesco Ducatelli, FA
Jugendleiter Ingo Kresse oder LBKoordinator 
Frank Mengersen erhältlich.

Anlässlich des offiziellen Presse bzw. 
Vorstellungstermins dieses neuen 
Fußballabteilungsprojektes auf dem Franzsches 
Feld am 14. Mai konnte sich die vom BSC Acosta 
eingeladene Delegation aus Vertretern der Firmen 
ERIMA und cottonnmore einen guten Überblick 
bzgl. vorhandener Rahmenbedingungen und 
Ressourcen unseres Clubs verschaffen.

Neues BSC Acosta  Fußballprojekt ERIMAAusstattungsaktion“

Der BSC Acosta hat mit Beginn 01.07.2019 für zunächst 3 Jahre (mit Option auf Verlängerung) 
einen offiziellen Ausrüstervertrag für die FußballAbteilung mit der Firma ERIMA geschlossen.

Basierend hierauf werden beginnend in 2019 im 
Bereich des FußballLeistungsblocks das 
1.Herren, 2.Herren, 1.Frauenteam und 1.A, 1.B, 
1.CJunioren sowie in 2020 die 2.A, 2.B, 2.C und 
1.DJunioren einheitlich mit bestimmten ERIMA
Vertragsprodukten ausgestattet. In diesem 
Zusammenhang wird den aktiven Mitgliedern der 
o. a. Mannschaften ein 5teiliger einheitlicher 
ErimaBekleidungssatz zur Trainingsnutzung 
gegen einen saisonalen Eigenanteil 
(Sonderbeitrag) zur Verfügung gestellt.

Darüber hinaus wird als Vision nachhaltig 
angestrebt, den BSC Acosta gemäß 
Ausstattungsvertrag als zukünftigen

„ERIMAFußballverein“
aufzustellen und insbesondere ein selbst 

layoutetes 
„BSC AcostaVereinstrikot“

(Entwicklungsprozess läuft bereits) einheitlich für 
alle Fußballteams einzuführen.

Foto: KlausHenning Müller 

(FacebookBeauftragter & Stadionsprecher BSC Acosta)

Auf dem Foto von links 

nach rechts freuen sich 

auf eine gute 

partnerschaftliche 

Zusammenarbeit:

Alexander Oßwald 

(Regionalleiter Vertrieb 

und Marketing Erima 

Deutschland Nord), 

Frank Mengersen 

(Koordinator Fußball

Leistungsblock), Patrik 

Kossatz (Regionales 

Marketing Erima 

Deutschland Nord), 

Werner Mengersen 

(VizePräsident BSC 

Acosta), Matthias 

Kleinschmidt (Teamsport 

cottonnmore 

Textilhandel)
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BSC Acosta C1Junioren Saison 2018/2019

BSC Acosta ... mehr als Fußball!

Frank Mengersen
Koordinator + C1Trainer BSC Acosta e.V.

Auf dem Foto sind zu sehen
Obere Reihe v.l.n.r.: Florian Ohk, David Günther, Ole Heinsohn, Yann Rogaß, Lars Hasselbach
Mittlere Reihe v.l.n.r.: Frank Mengersen (Trainer), Cenay Üzümcü, Nico Pampuch, Niklas Batzdorf, 
David Klinke, 
Nico Kandler, Pascal Hitschfeld (CoTrainer), Wilhelm Raasch (Teamchef/Betreuer)
Untere Reihe v.l.n.r.: Robin Placinta, Lukas Poller, Lars Simon, Lennart Brandt, Nils Simon, Paul Press, 
Hannes Joppich

Die in der Landesliga ambitioniert spielende C1
Junioren des BSC Acosta blicken auf eine überaus 
erfolgreiche FutsalHallenrunde zurück, wobei 
sämtliche Spieler des Kaders in den 
verschiedenen Wettbewerben beteiligt waren:

 FutsalStadtmeister NFV Kreis Braunschweig
  (ohne Niederlage)
 FutsalBezirksmeister 
  NFV Bezirk Braunschweig (ohne Niederlage)
 Dritter FutsalNiedersachsenmeister 
  (nur 8 Sekunden und ein unglückliches Eigentor
  verhinderten die Qualifikation zur 
  Norddeutschen FutsalMeisterschaft …)
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Infos zur
 "Fair Play  Aktion bzgl. Unfall C1Junioren VfB Peine"

Hallo zusammen!

Mit Grausen haben wir 
sicher alle die schreckliche 
Nachricht vom Unfall des 
VfB PeineBusses auf der A7 
gehört, wo die mit uns in der 
Landesliga angesiedelte C1 auf der Rückfahrt vom 
Auswärtsspiel in Göttingen schwer verunglückt 
war.
Im Namen des gesamten BSC Acosta sowie 
insbesondere unserer C1Junioren hatte ich 
spontan am darauf folgenden Morgen den tragisch 
Beteiligten des VfB Peine um meinen sehr 
geschätzten Trainerkollegen Christoph 
Hasselbach ALLES GUTE, BESTE GENESUNG 
und VIEL KRAFT in diesen schweren Zeiten 
gewünscht.

Fußball wurde da dann doch ganz schnell nur zur 
Nebensache!

Dennoch wollte ich als Privatperson sowie seitens 
des BSC Acosta fernab aller beim VfB 
vorherrschenden gesundheitlichen wie seelischen 
Probleme irgendwie Unterstützung leisten und 
möglicherweise im Sinne des Fair Play  
Gedankens sogar etwas Trost für den Kopf der 
Trainer, Kids bzw. Angehörigen spenden und 
damit belegen, dass man gerade in schweren 
Zeiten zusammenhalten sollte bzw. Fußball über 
Vereinsgrenzen hinweg auch verbinden kann!

In diesem Zusammenhang schlug ich angesichts 
der naheliegenden Vermutung, dass die C
Junioren des VfB Peine wahrscheinlich die Saison 
nicht fortsetzen würden können, den 
Verantwortlichen des NFV Bezirk Braunschweig 
sowie den 4 Vereinen U.S.I. Lupo Martini 
Wolfsburg, Eintracht Braunschweig, MTV Gifhorn 
und MTV Wolfenbüttel vor, den damalig aktuellen 
Tabellenstand zu Grunde legen und die C1 des 
VfB Peine vorab zum Meister erklären.

Da dieses unter Berücksichtigung der 
sportrechtlichen Grundlagen (Ausschreibung, 
Vorgaben des NFV und DFB usw.) kaum
darstellbar sein dürfte, hatte ich im Namen des 
vermeintlich ärgsten Verfolgers BSC Acosta in 
Richtung der o.a. Vereine ergänzend angeregt, in 
den restlichen CJuniorenLandesligaspielen 
gegen den VfB Peine über ein solidarisches wie 
freiwillig geplantes Nichtantreten (ausnahmsweise 
ohne Bestrafung durch den Bezirk) mit 
anschließender 3PunkteWertung für den VfB 
Peine nachzudenken.

Im Verlauf des letzten Donnerstag und Freitag 
haben sich die 4 Vereine sofort meiner Initiative 
angeschlossen.
Darüber hinaus gab es seither unzählige positive 
bundesweite Rückmeldungen, nachdem der VfB 
Peine dieses Fair Play von sich aus 
pressetechnisch öffentlich gemacht hatte.
Das überwältigende Echo hat uns alle sehr 
berührt, wobei der BSC Acosta und ich als Initiator 
dieser Geste weder Dank noch Öffentlichkeit bzw. 
Presse wollten. Dementsprechend haben wir uns 
darauf beschränkt, lediglich bestimmte Radio und 
Zeitungsanfragen gemäß geschilderter Vorgänge 
sachlich diskret zu beantworten, einen aus meiner 
Sicht aber in keinster Weise vertretbaren Auftritt
im RTLFernsehen dagegen entschieden 
abzusagen.
Letztendlich war und ist nämlich erstmal das 
Wichtigste, dass der VfB Peine, insbesondere die 
C1Junioren mit ihren Trainern, alle Unterstützung 
erhalten und sich die beim Unfall Verletzten 
langsam auf dem Wege der Besserung befinden!

Sportliche Grüße
Euer
Frank Mengersen
C1Trainer / Koordinator BSC Acosta

Fortsetzung Seite 11
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Der VfBTrainer Christoph Hasselbach hatte sich 
erneut bei Frank gemeldet und ihn überraschend 
gebeten, mit ihm gemeinsam bei einem vom NDR 
weitaus seriöser zu bewertenden Dreh vor Ort in 
Peine teilzunehmen. Dabei soll das gelebte Fair 
Play, der vereinsübergreifende Zusammenhalt und 
das gewisse Verarbeiten der unsäglichen Tragödie 
im Fokus der Sendung „Sportclub“ stehen, die 
dann auf N3 am Sonntagabend (26.05.19, 23.15 
Uhr) zur Ausstrahlung kam.

dazu Frank: "Mir persönlich ist es als 
Voraussetzung meiner Zusage gegenüber 
Christoph und dem NDR sehr wichtig, dass dabei 
klar herausgestellt wird, dass wir trotz der 
heutigen schnelllebigen Zeit gemeinsam den 
beispielhaft guten Gedanken transportieren wollen
und nicht ich bzw. der BSC Acosta die öffentliche 
Bühne zum Zweck der Selbst oder 
Vereinsdarstellung nutzen möchte.
Im Mittelpunkt muss und wird der VfB Peine 
stehen, den wir auf diese Weise gerne 
unterstützen!"

https://www.ndr.de/fernsehen/
sendungen/sportclub/Sportclub
"Große FairPlayGeste! Bei einem 
Unfall mit dem Mannschaftsbus wurden 
sieben Spieler des CJugend
Landesligisten VfB Peine vor zwei 
Wochen teils schwer verletzt. Aus der 
Traum von der Meisterschaft! Doch 
nach einer Idee des ärgsten 
Konkurrenten BSC Acosta 
Braunschweig treten nun die anderen 
Mannschaften im Meisterschaftsrennen 
nicht mehr an. Der Titel wird an die 
verletzten Jungen des VfB Peine gehen. 
Der Sportclub ist dabei, wenn sich 
Spieler und Verantwortliche beider 
Vereine zum ersten Mal treffen."
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Hey Ihr Lieben, 

nachdem wir bei der Regionalmeisterschaft 
Nordwest mit unseren Juniors Vizemeister 
geworden sind, stand jetzt ein Termin an, auf den 
wir uns jedes Jahr aufs Neue freuen:
Die Cheertrophy in Wolfsburg im Congresscenter!

Die "Sunnybirds Superiour", die "Little Tweeties"
und die "Black Thunderbirds Coed" gingen am 18. 
Mai 2019 an den Start.
Unsere Juniors, Seniors und Peewees rockten die 
Matte, die Fans und die Zuschauer jubelten und 
feuerten lautstark an. Es war eine Super 
Stimmung in der Halle.
Am Ende gab es für die "Sunnybirds Superiour" 
und die "Little Tweeties" zwar keinen Platz auf 
dem Treppchen, dafür aber eine sehr hohe 
Punktzahl für ihre Leistung, die fast noch mehr
wert ist als ein Pokal.
Bei der Seniorgroupstunt sorgte ein kleiner Patzer 
dafür, dass sie den 1.Platz knapp verfehlten.

Wir hatten trotzdem alle einen wunderschönen 
Tag, bei einer wirklich gut organisierten
Meisterschaft.

Wir möchten uns bei allen Eltern und Fans für die 
tolle Fanecke bedanken. Ihr seid toll!
Besonderer Dank geht auch an unsere Trainer, die 
immer wieder anspornen und aufmuntern!

Unsere Seniors "Thunderbirds Coed" werden als 
nächstes nochmal bei den "Harzer Cheer Open" in 
Ilsenburg am 15. Juni 2019 antreten.

Diese Saison steht dann noch unser Sommerfest 
an und als Abschluss die Eröffnung der 
"Spielemeile" der Stadt Braunschweig. (30. Juni 
2019)

Eure Nicole

Cheerleader
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Basketball

Mitgliederversammlung der 
Basketballabteilung

Da der Abteilungsleiter undkassierer Tim Israel
und die Sportwartin Nele Sperlich nicht wieder 
kandidierten mussten neue Funktionäre/innen in 
der Versammlung am 10.04.2019 gefunden 
werden. Nach längerer Diskussion gelang dieses 
auch.

Die Leitung der Basketballabteilung wird nun 
durch die wiedergewählte Schiedsrichterwartin 
Rodella Meinken und die neu gewählten Daniela 
Flemming (Abteilungsleiterin), Judith Kurucz
(Sportwartin) und Julia Unglaube 
(Abteilungskassiererin) komplettiert.

Wir bedanken uns bei den beiden ausscheidenden 
langjährigen Funktionsträgern und wünschen der 
neuen Leitung viel Spaß und immer eine 
glückliche Hand bei Ihren Entscheidungen.

Uwe Hielscher
Geschäftsführer

 1. Damen
Die 1. Damen der Basketballabteilung spielen 
erfolgreich in der Oberliga Damen Ost
Niedersachsen und belegen in der (vorläufigen) 
Abschlusstabelle den 4. Tabellenplatz.

Besuch bei Tim Israel

Am 21.05. besuchte ich unseren „ehemaligen“
Basketballabteilungsleiter Tim Israel und seine 
Partnerin Nicole, um deren im April geborenen 
Sohn Tom Lucas kennen zu lernen und mich 
seitens des Präsidiums für die langjährige 
Vorstandsarbeit bei Tim mit einem Geschenk für 
den Neugeborenen zu bedanken. 

Tim arbeitet bereits an der Basketballkarriere 
seines Sohnes, ... zunächst beim 
Größenwachstum. 
Also das Jahr 2032 im Auge behalten, spätestens 
dann wird ein neues Talent unsere Basketballer 
bereichern.

Uwe Hielscher
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„Futsal kommt zum BSC Acosta!“

Nach der Anfangszeit und der erfolgreichen 
Integration können wir voller Freude berichten, 
dass sich unsere Erwartungen mehr als 
übertroffen haben. Mit der zahlreichen 
Unterstützung vom Verein und dem Engagement 
der Teamverantwortlichen hat sich die Anzahl der 
Spieler beinahe verdreifacht.
Unser Plan geht somit voll auf und wir profitieren 
gemeinsam von den entstehenden Synergien. Es 
gab bereits eine Menge Anfragen aus den 
Fußballmannschaften und den Jugendabteilungen 
bezüglich gemeinsamer Testspiele und 
Trainingseinheiten, die wir in der kommenden Zeit 
angehen wollen.
Aktuell befindet sich unser Team in der 
Vorbereitung auf die kommende Saison, die im 
Sommer startet.
Unser Trainer, David Grieger, ist vollauf zufrieden 
mit der sichtlichen Entwicklung der Mannschaft 
und der neuen Spieler und bestätigt, dass sich das 
Team voll im Zeitplan befindet und man bei vielen 
Spielern eine kontinuierliche Verbesserung 
beobachten kann. 
Auch die Vermittlung der Taktik schreitet 
erfolgreich voran und unser Ziel ist es unser Team 
zu Saisonbeginn auf ein einheitliches und hohes 
Niveau zu bringen. Dabei kommt es auch auf das 
Fingerspitzengefühl unseres Trainerteams an, um 
die unterschiedlichen neuen und alten Spieler 
aufeinander einzustellen und eine funktionierende 
ganzheitliche Einheit zu formen.
Eine sehr große und vielfältige Menge an Potential 
ist bereits vorhanden wir müssen jetzt nur noch 
verstehen es richtig ein und umzusetzen. Dann 
wird es möglich sein eine neue erfolgreiche Futsal 
Geschichte beim BSC Acosta zu schreiben.
Das wir uns auf dem richtigen Weg dorthin 
befinden spiegeln wiederum die sehr 
ambitionierten Trainingseinheiten des Trainers und 
das hohe Engagement der Spieler wieder. 
Das Zusammenspiel funktioniert immer besser 
und die Taktik scheint immer mehr in die 
gewünschten Automatismen überzugehen.
Eine erste Bestätigung lieferte uns ebenso das 
Ergebnis unseres ersten Freundschaftsspiels 
gegen den GSV Braunschweig. Dieses Spiel 
konnten wir eindeutig und sehr hoch für uns 
entscheiden.

Solltest auch du ein leistungsorientierter und 
ambitionierter Spieler sein, der Lust auf Futsal hat, 
so kannst du dich sehr gerne bei uns melden. Wir 
suchen für unsere Mannschaft jederzeit 
Verstärkung. 

Kontaktiere uns gerne per EMail an:
futsal@bscacosta.de 
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Regeln (Auszug WIKIPEDIA)
Das Spielfeld wird durch Linien und nicht durch Banden 

begrenzt. Es wird mit fünf Spielern auf Handballtore mit 

einem sprungreduzierten Ball gespielt.

Gewechselt werden darf unbegrenzt und fliegend, der

Einwurf ist durch den Einkick ersetzt, die Spielzeit 

beträgt zweimal 20 Minuten, Strafstoß:6 m. Fouls 

werden restriktiv geahndet. Dabei ist Futsal 

keineswegs körperlos, wie es oft fälschlicherweise 

beschrieben wird. Durch die Sanktionierung mit 

direktem Freistoß halten sich die Spieler automatisch 

zurück. Die Mannschaftsfouls werden (ähnlich wie beim 

Basketball) gezählt, wobei es ab dem fünften 

Mannschaftsfoul (je Halbzeit) für jedes weitere Foul

einen direkten Freistoß ohne Mauer gibt, der auf den 

ZehnMeterPunkt verlegt werden darf. Nach einer 

roten Karte darf der betreffende Spieler nach Ablauf 

von zwei Minuten oder nachdem die gegnerische 

Mannschaft ein Tor erzielt hat durch einen anderen 

Spieler ersetzt werden. Verschärfte RückpassRegel: 

Der Torwart darf den Ball nur einmal berühren und 

dabei höchstens vier Sekunden kontrollieren (dazu 

gehört auch der Abwurf). Danach darf er den Ball erst 

wieder berühren, wenn zwischenzeitlich ein Gegner 

Ballkontakt hatte, oder wenn der Torwart sich in der

gegnerischen Hälfte befindet. Der Torwart kann ähnlich 

wie beim Handball durch einen weiteren Feldspieler 

ersetzt werden. Die RückpassRegel ist dabei aber 

weiterhin zu beachten. Jede Mannschaft kann einmal 

pro Halbzeit eine Auszeit von einer Minute erhalten, 

sofern sie bei der folgenden Spielfortsetzung im 

Ballbesitz ist. 

„VierSekundenRegel“: für ruhende Bälle (sowie 

Kontrolle des Balles durch den Torwart mittels Hand 

oder Fuß in der eigenen Spielfeldhälfte) stehen jeweils 

nur vier Sekunden zur Ausführung zur Verfügung. Wird 

die zulässige Zeit überschritten, wechselt der Ballbesitz 

zur gegnerischen Mannschaft.



Futsal kommt zum BSC Acosta!




